

区民の会 20161208 役員会議

2016/12/8 記：吉原

日時：2016年12月8日 11:30～12:30

場所：サービスセンター会議室

出席者：丸山、花上、田中、辻、吉原（敬称略）

丸山さん作成の「12月役員会議資料」を基に下記のとおり討議した。

#### 1. 診療所の件

ブナの森に開設される「なでしこクリニック」からダイヤランドの資料所に医師を派遣するという話あり。

ただし、その条件はダイヤランド内に診療所を開設すること。

医療に適した物件があるかどうか課題。

#### 2. 29年役員人事

会計責任者は、会長が話を進める。

「函南町明るい選挙推進協議会 29年度・30年度委員の推薦」、「函南町環境美化指導員」、「函南町廃棄物減量等推進員」の推薦が必要。

#### 3. 30年役員人事に向け区民会議のあり方。

#### 4. その他

名簿管理に改善の余地あり。改善案を吉原が出すこととする。

2月5日、足立さんによる「認知症サポーター養成講座」を開催する。

認知症キャラバンメイト

区長と語る会について、役員は13:20にダイヤランドホールの前に集まること。

会報はネット印刷にする。これに伴い発行日を12月22日に変更。丸山さん宅に郵送する。

ホームページ更新講座は1月15日14:00からで開催決定。ホームページで告知する。

以上

## 1 2月役員会議資料

平成28年12月7日

### 1. 診療所の件

- ・ 10月初旬に役場へ赴き、厚生部長露木部長と面会、セントラル病院の転院についてダイヤランドとしての見解を報告、診療所の誘致をお願いした。  
函南町の中で診療所が19か所ありますが新設となると予算の関係で難しい、町としては近隣の診療所（農村改善センター）を利用して頂きたいとの回答を受けた。
- ・ ダイヤランドとしては今後診療所を誘致する為に、「社会福祉法人 函要会 特別養護老人ホーム 葦山・ぶなの森」と誘致の為、話を進めようとしている今日はこの件で、厚生部長には理解と協力をお願いしたい→厚生部長には了解をもらっている。
- ・ 11月下旬には、ぶなの森杉村清参与と面談。
  - ① ぶなの森の施設を増築し中に診療所を開設する、そこへ熱海「なでしこクリニック」に入ってもらい、ここからダイヤランドの診療所へ派遣する、今医師を2名考えている。
  - ② 医師は現在熱海医師会へ所属（熱海の病院はたたみ）、函南の医師会へ移る。
  - ③ 現在はぶなの森へは4日／月医師が派遣されている。
  - ④ 今後の予定として
    - ・ なでしこ側として現在の病院をたたんでぶなの森だけを対象に診療を行う事に不安があり、ダイヤランドの診療所開設が決定する事が大事、その為にはダイヤランド区長との3者会談をしてなでしこ側を安心させたいと提案。
    - ・ 12月は予定出来ないので1月には会談したい。
    - ・ 管理センターには若干だが話をしているので、私としては4者会談をするつもりでいる。

### 2. 29年役員人事

- ・ 会計責任者：1名について以前話をしている、1名は最近思いついた。
- ・ 総務部会：会員名簿管理を手伝ってもらおう目的でお願いしていた山崎さんについて今進捗が全然できていない（こちらの問題）、今後は部会長の手伝いをしてもらえるか？会議の資料作りなど“ダイヤランド役員m1”利用で、山崎さんには改めてお願いしたい。
- ・ 「函南町明るい選挙推進協議会 29年度・30年度委員の推薦」、「函南町環境美化指導員」、「函南町廃棄物減量等推進員」、以上の推薦。

### 3. 30年役員人事に向け区民会議のあり方。

本年度から進めて行きたかったが、ほとんど検討できなかった、中村元会長の時代に2ブロックに分け進めてきたが、幹事さんの消極的な姿勢で自主防会長が決定しただけ、その後の2年でもきまらず私が区民の会会長を引き受けた（そして3年になる）。提案にあった、いくつかのブロックにわけ検討するか。